

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Martin Rüegg, SP-Fraktion: KASAK III?**
Autor/in: [Martin Rüegg](#), SP
Mitunterzeichnet von: --
Eingereicht am: 30. Oktober 2008
Nr.: 2008-286
Bemerkungen: --
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

In den vergangenen acht Jahren hat der Kanton BL mit dem Instrument des Kantonalen Sportanlagenkonzepts (kurz KASAK) die Investitionen in regionale und kantonale Sportstätten verstetigt. Für die Jahre 2000 - 2004 und 2005 - 2009 hat der Landrat jeweils ohne Gegenstimmen je einen Verpflichtungskredit von 12 Millionen Franken gesprochen. Auf diesem Weg konnte zum Beispiel im Rahmen von KASAK I dem Sport- und Volksbad Gitterli unter die Arme gegriffen werden. Mit KASAK II gelang es, diverse dringend benötigte Kunstrasenfelder zu erstellen, um ein weiteres Beispiel zu nennen.

Von der Realisierung der Bauvorhaben profitiert haben viele insbesondere im Breitensport Aktive, die regionale Wirtschaft, viele Gemeinden und der Kanton selber. Vieles spricht also für eine Fortsetzung des KASAK-Programms im Kanton Basel-Landschaft.

Ich bitte daher den Regierungsrat zu prüfen und zu berichten, ob eine KASAK-III-Vorlage angezeigt ist, oder: direkt eine solche für die Jahre 2010 - 2014 auszuarbeiten.